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为什么说股票二级市场是零和博弈——什么是2级市埸-
股识吧

一、股市到底是不是一场零和博弈？

这里很热闹啊，股市是不是零和博弈，谁都无法计算出来，但是一定是有两部分人
，一部分同意股市是零和博弈，另一部分人同意股市不是零和博弈，而且大而话之
，两部分人数量基本旗鼓相当，从这个意义上讲，又是零和博弈了，呵呵！其实，
对于巴菲特和他的投资理念来说，就一定不是零和博弈，他成功了，很多人探询他
的成功之路，其实无非就是坚决持有自己看好的公司，越低就越买，长期持股。
从这里赚到了大部分的财富。
但是试问我们这里有谁能做到？！几乎没有，但是仅有的那几个不太知道股市是什
么的人，十几年下来发现原来自己持有的万科已经由几百股变成了几千股甚至上万
股，财富增长了十倍、百倍！这样的公司十年前有，现在多，未来会更多！有人会
说，大家敬佩巴菲特是因为他成功所以他成功，我们看到的是结果，在他没有成功
的时候，谁又能断言他一定能成功呢？！的确如此，巴菲特的成功之路以及他的投
资理念并非我们这些寻常散户所能理解更不要说透彻的理解了。
所以当我们的股票下跌的时候，尤其是系统性风险连续杀跌的时候，其实公司的基
本面根本没有任何变化，但是恐慌性的抛压依然会压跨市场！很多的散户在入市前
信誓旦旦，一旦被套了我绝对不割肉，但是事实摆在眼前，才知道，才真的知道股
市这潭水，真的很深啊，知易行难！于是加入杀跌大军，N日后发现原来不必这样
的，又涨回来了，但是后悔肯定是来不及的。
所以无论从股市本身还是上市公司的角度看，并不具备零和博弈的特性，造成这样
局面的依然是人，人的因素是根本！所以庄家在低位吸筹的时候就是缩量的也一定
是缩量的，那个时候根本没有散户的参与，他们不可能参与这样的股票，无论事实
上他们是多么应该参与。
所以见底的时候是缩量而见顶的时候是放量的，因为越跌越恐慌越没人敢买的时候
，越是见底的时候，越是贪婪的时候，是应该参与的时候，但就是没有人参与；
反过来越高的时候，越是人人都买的时候，越是见顶的时候，越是恐惧的时候，是
应该退出的时候，但就是蜂拥而入，趋之若骛。
可能只有从哲学上讲，才是零和博弈吧。

二、股票是不是零和博弈啊？
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本来不是零和博弈，但是中国股市是有特色的，分红少，同时加上交易费用和印花
税，那就基本成了了零和博弈。
你找投资公司例如上海财浪投资管理有限公司的话，收益会更有保障的。

三、股市中， 零和效应是咋回事？

四、为什么说股市投资是零和游戏

股市投资不全是零和游戏，还可以得到上市公司的分红，期货期权投资才是真正的
零和游戏。
零和游戏就是对手戏，你赚多少对手就亏多少。

五、怎样理解外汇市场是零和博弈市场

买入一种货币，同时也是卖出手中的一种货币，理论上总值是不增减的。

六、股市中的二级市场指什么

就是股票交易市.

七、什么是2级市埸

相对来说的。
比如股票，二级市场就是证券交易所。
一般将交易量大的市场叫一级市场，从一级市场购买后再交易的市场叫二级市场
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八、请问股票交易中的限价是指什么

限价就是限制买入和卖出的最低价，就是你买卖股票时，必需给出一个委托价格，
而且价格在限价范围内。
1、 只有证券交易商才被允许以其规定的最高价格或者低于最高价格进行交易。
当出售股票时，他限制最低价格。
只有证券交易商才被允许以其规定的最低价格或者高于最低价格进行交易。
2、 限价交易最大的特点是股票可以按照投资者希望的价格或者更好的价格进行交
易，这有利于实现预期的投资计划。
当你了解了委托交易中的限价的规则和意义后，下次在股票交易的时候就不会纳闷
自己提交的单子为什么会有限价的现象了，实际上为了保障投资者权益，股市里也
会有涨跌幅限制，这样对新股民来说也是一种好的方法。
拓展资料：限定的价格交易的好处如下： [1] 不要总是盯盘 第一次交易原则就迫使
投资者提前持有订单，因为“时间优先”和“T+1”的交易规则规定了谁先以同样
的价格委托；
反正都是在等。
还规定交易日只能有一次卖出或买入的机会，与其在交易日等待，不如在交易日之
前做好计划。
交易日前少委托不会浪费时间，所以这对没有时间的股民比较友好。
[2] 减少主观判断
虽然不一定是最高价或最低价，也减少了主观判断，但至少是计算准确的价格。
要知道最高价或最低价这两个价格，两个极端价格把握的可能性几乎为零。
相反，即使达到最高价或最低价，由于不需要执行交易指令，只有放弃最高价和最
低价，才有可能尽可能接近最高价和最低价。
与极端情况相比，相对面积要容易得多。
即使放弃小市场，但是更容易把握大市场，这样就不会有其他极端的股票出现。
[3] 避免日内交易 委托挂单最大的好处是不受价格影响，可以减少交易次数。
一旦确定了目标价格，唯一需要做的就是耐心等待，有可能到了附近记得去看看，
或者下单，可以在余时间跟踪基本面。
在毕竟的A股交易系统下，价格不可能一步到位，通过限价就是一个不错的选择。

九、股票是零和游戏怎么解释？？

意思就是股票是没有增长的游戏，总体价值一直在降低，大家的收益总是远远低于
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投入。
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